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令和元年度第２回 佐久市立図書館協議会 会議録 

 

日時：令和２年２月１９（水） 

午後１時３０分から 

場所：佐久市立中央図書館視聴覚室 

 

委員出席人数 ７名 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 教育長あいさつ 

４ 会議事項（事務局説明、質疑、意見等要約） 

(１) 令和元年度 佐久市立図書館事業経過報告について 

令和元年度 佐久市立図書館事業経過報告について事務局より説明 

(２) 令和２年度 佐久市立図書館事業方針（案）、事業計画（案）について 

佐久市立図書館事業方針（案）、事業計画（案）について事務局より説明 

 

委員 ： 台風の影響で休館中の臼田図書館はいつ頃、開館するのか。 

事務局： 暖房設備が破損しているので冬季は休館していた。仮設電気が通った

ので新年度から開館できるように準備を進めている。 

委員 ： 予約の本の取り置き期間は１週間だが、厳密なのか。 

事務局： 予約が多いものは次の方にしてしまうが、そうでない場合は長めにし

ている。 

委員 ： 除籍した本はどうしているのか。 

事務局： 破損が激しい本は処分しているが、利用できるものについては施設に

譲るなどしてリサイクルしている。 

委員 ： ビブリオバトルの実施日がこの時期なのはなぜか。 

事務局： 学校にも確認しながら、部活の大会や受験になるべく影響のない日を

選んだ。 

委員 ： ビブリオバトルをより多くの生徒が集まれる時期にしてほしい。 

小中学校の学校の授業に取入れられないだろうか。 

動画があれば学校に配ってほしい。 

事務局： 就職の面接等にも生きると聞いているので広めていきたい。 

動画についてはケーブルテレビに確認する。 
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(３) 野沢会館での資料貸借 試行運用について事務局より説明 

 

委員 ： 野沢会館の貸出は無人ですか。 

事務局： 出張所や公民館があるので人はいるが、図書館職員はいない。専用の

箱を設置して自身で持っていき返す方法で実施する。 

委員 ： 東地区にも図書館がないが希望があれば実施するのか。 

委員 ： 

委員 ： 

事務局： 

委員 ： 

事務局： 

柔軟に対応してほしい。 

事務局はどこになるのか。 

図書館です。 

図書コーナーの設置はないのか？ 

要望もいただいているが、今できる範囲で試行していく。 

野沢会館の無人貸出は周知が難しいと思うがどのようにするのか。 

事務局： ホームページや広報、報道機関などを活用して広める。 

 

５ 報告事項 

ア 視察研修について 

イ 図書館アンケートについて 

ア、イについて事務局より説明 

    質問等なし 

 

６ その他 

    次回の協議会は７月頃開催予定 

 

委員 ： 

 

 

 

 

 

委員 ： 

ワールドカフェで図書館について自由な意見交換をした。新しい図書

館やコミュニティが欲しいという意見では、図書館にカフェを設置す

るなど多様性のある施設がいいという希望が出た。ほかにも高齢者は

図書館に行く手段がないので、学校図書館を週に１日だけでも地域に

開放してはどうかとか、臼田地区の廃校になる校舎にいらなくなった

本を集めて図書館として活用してはどうだろうといった声があった。 

ネット環境が遅くなったがなぜか。 

事務局： システム変更後のネット環境の不具合については早急に対応してい

く。 

委員 ： 遅くなった原因は何か。 

事務局： 発信側の環境の可能性もあるかもしれないが、受信側のネット環境も

様々なため、今のところ原因不明。 

 



 

3 

 

５ 閉会 

終了：午後４時３０分終了 


